

DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS

ADUANAS Y PHILIP MORRIS FIRMARON COMPROMISO DE COLABORACIÓN

La Dirección Nacional de Aduanas y Philip Morris Internacional Management S.A. firmaron un Compromiso de Colaboración tendiente a la eliminación del comercio ilícito de productos de tabaco.

El acuerdo fue suscrito por el Director Nacional de Aduanas, C/N (R) Luis Alberto Salvo y por representantes de la empresa internacional.

El convenio de cooperación incluye, entre otros, la distribución y venta de cigarrillos falsificados y de contrabando, el intercambio mutuo de información, la destrucción de productos de tabaco incautados, la adopción de medidas preventivas y la capacitación de funcionarios aduaneros.

En la oportunidad, el Director Nacional de Aduanas, destacó que hace tiempo ambas trabajan conjuntamente en ese sentido y que Aduanas ya recibió equipamientos por parte de Philip Morris para determinar casos de falsificación.

Se actúa siempre en el marco normativo Nacional y de la Organización Mundial de Aduanas para la facilitación de la seguridad del comercio global y uno de los pilares de este trabajo, es la colaboración entre las aduanas y las empresas.

Se informó que en 2006 Aduanas incautó mercaderías por valor de 21 millones de dólares, de los cuales el rubro de los cigarrillos, superó el millón de dólares, que equivalieron a casi 24 millones de cigarrillos. El promedio es de 3.200 cajillas de cigarrillos incautadas por día.

El origen de esos cigarrillos fue Paraguay, Brasil, Argentina y también pueden ser de fabricación nacional destinados a Free Shops, pero desviados de ese tipo de comercio.

Más del 70% de la incautación se realizó por vía marítima, un 13% en domicilios particulares, un 12% en transportes terrestres, mientras que en encomiendas, comercios y peatones, un 1% en cada uno de ellos.

En cuanto al movimiento total de cigarrillos en 2006 –importados, exportados y en tránsito-, fue de unos 26 millones de dólares, correspondiendo unos 20 millones a la exportación, menos de 1 millón en importación y unos 5 millones de dólares en tránsito.

En lo que va de 2007 el movimiento de cigarrillos es de unos 11 millones de dólares a lo que se le debe sumar el consumo interno y lo que se mueve en el Puerto de Montevideo, sin pasar las fronteras.

Se estima que se mueven unos 18 a 20 contenedores por mes, lo que significaría entre 200 y 300 contenedores por año. Un contenedor contiene no menos 800 cajas de 50 cartones de 20 cajillas cada uno.

El 81% de la exportación nacional tiene como destino Paraguay.

La principal importación es de Argentina, el 66%.

El principal origen de los tránsitos es de Cuba con 45%, el 25% de los tránsitos va a destinado a Free Shops o tiendas libres y el 26% a Argentina.

En estos dos años el promedio de incautación fue de unas 2.500 cajillas de cigarrillos diarios que se sacaron de circulación, ya sea por contrabando o algún otro ilícito.

El evento se realizó con la participación de los jefes de la estructura del Organismo, invitados especialmente para la ocasión.